

La FARC relève que la paix en Colombie en est à un moment difficile



Bogotá, 5 janvier (RHC)- Le parti Force Alternative Révolutionnaire Commune, de la Colombie, a déploré les moments difficiles que traverse la paix dans ce pays malgré les accords signés cela fait un an avec le gouvernement du président Juan Manuel Santos.

Une déclaration de cette ancienne organisation de guérilla qui a analysé l'état de l'application des Accords de La Havane, un an après leur signature, a indiqué que les décisions prises alors n'ont eu ni l'engagement du gouvernement ni l'application par l'ensemble des institutions de l'état.

La déclaration de la FARC a ajouté que la Juridiction Spéciale pour la Paix a été dénaturée aux débats du Parlement et que son texte actuel n'est pas celui sur lequel les deux parties étaient parvenues à un consensus.

Le document a ajouté que la Réforme Politique a sombré dans la mer agitée de la politicaillerie et que les Circonscriptions Territoriales Spéciales de Paix ont couru le même sort.

La déclaration a été rendue publique au terme d'une rencontre à Carthagène des Indes avec une délégation du gouvernement conduite par le président Juan Manuel Santos et à laquelle ont assisté, en qualité d'observateurs internationaux du processus de paix, les ex-présidents José Mujica, de l'Uruguay et Felipe González, de l'Espagne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/151900-la-farc-releve-que-la-paix-en-colombie-en-est-a-un-moment-difficile>



Radio Habana Cuba